

ABSTRAK

Skripsi dengan judul : **“Perancangan Aplikasi Administrasi dan Pengolahan Data Pada PT. Prudential Life Assurance Banjarmasin “** yang ditulis oleh Desy Ramadhani Putri, NPM 18630177 jurusan Teknik informatika, Fakultas Teknik Informasi Universitas Muhammad Arsyad Al Banjari Banjarmasin dengan Pembimbing I Rusdina, S.Kom, M.Kom NIM 1105029001 dan Pembimbing II Lilis Anggraini, S,Kom, M.Kom NIM 1102059301.

Penelitian dalam skripsi ini dilatar belakangi oleh perkembangan dan kemajuan teknologi yang semakin canggih yang mana nantinya akan sangat membantu dalam mengaplikasikan pekerjaan, terutama untuk sebuah perusahaan. Dalam proses aplikasi pengajuan pada Perusahaan PT. Prudential Life Assurance Banjarmasin masih menggunakan sistem manual yang mana baik pengajuan keagenan maupun kenasabahan masih menggunakan formulir kertas sehingga kurang efektif dan efisien dalam pengajuan, dikarekan nasabah harus mengurus ke kantor cabang atau menemui tenaga pemasar dan sebaliknya tenaga pemasar yang menemui nasabah untuk mengisi data pengajuan pada formulir sehingga waktu yang dibutuhkan akan lebih lama dan juga baik nasabah atau tenaga pemasar harus mengeluarkan uang untuk biaya transportasi. Dan formulir tersebut juga akan dikirimkan lagi oleh kantor cabang ke kantor pusat yang berada di Jakarta melalui ekspedisi. Jika perusahaan prudential kedepannya masih menggunakan sistem pengajuan secara manual, maka selain waktu yang dibutuhkan akan lebih lama ditakutkan berkas yang dikirim akan tercecer dan data nasabah menjadi tidak aman.

Sehingga dibuatlah sebuah sistem aplikasi berbasis web yang mana diharapkan menjadi solusi agar waktu pengajuan yang dibutuhkan menjadi lebih singkat dan data nasabah lebih terjamin keamanannya. dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK).

Kata Kunci : Sistem Informasi, Asuransi, Aplikasi Web

DAFTAR PUSTAKA

<https://www.prudential.co.id/id/>

- Budian, N. (2000). Bagian Pemeliharaan Sistem Aplikasi Biro Pengembangan Aplikasi Komputer Badan Pelayanan Kemudahan Ekspor dan Pengolahan Data Keuangan Departemen Keuangan. *April 2000*, 3-22.
- Jogiyanto HM (2005), "Analisis & Desain Sistem Informasi : Pendekatan Terstruktur Teori dan Praktik Aplikasi Bisnis", Andi Offset, Yogyakarta.
- Arhami, M. (2010). Data Flow Diagram (DFD) dan Kamus Data. LhokseumaweAceh: Politeknik Negeri Lhokseumawe.
- Fathansyah. (2007). Basis Data. Bandung: Informatika Bandung
- Nisitasari, R. (2017). *"Pengaruh Pengetahuan Konsumen (Consumer Knowledge) dan Motivasi Konsumen Terhadap Keputusan Menjadi Nasabah pada Asuransi Prudential Syariah Cabang Tulungagung.*
- Sidauruk, Pondang Agustawan, Ngakan Ketut Dunia, and AA Ketut Sukranatha.(2013) "Pelaksanaan Pembayaran Klaim Pada Produk Asuransi Berkaitan (Unit Link Assurance) Antara Asuransi Jiwa, Proteksi Dan Investasi (Studi Pada PT. Prudential Life Assurance Denpasar)." *Kertha Semaya* 1.2013: 2.